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Inaugurato ieri lo svincolo di Ospedalicchio: un tassello importante per la Perugia-Ancona e per S. Egidio 

Pronti per la nuova area industriale  
Dopo il riassetto della viabilità, via alla realizzazione di altre infrastrutture 

LARA PARTENZI

BASTIA UMBRA - Il territo-
rio di Bastia Umbra guadagna
un punto fondamentale per
una partita che, da una parte
ha come obiettivo di ridisegna-
re la viabilità e decongestiona-
re il traffico cittadino, dall’altra
quello di realizzare un sistema
di collegamento ben struttura-
to per un insediamento indu-
striale e abitativo in fase di
grande espansione dall’altra,
quale è quello dell’interland cit-
tadino. 
E la squadra era al completo,
ieri, in occasione del taglio del
nastro del nuovo svincolo della
superstrada 75 della Centrale
Umbra di Ospedalicchio che
permetterà di dirottare il traffi-
co pesante al di fuori del cen-
tro cittadino, di Bastiola e di
Ospedalicchio. 
I rappresentanti di Comune,
Provincia, Regione e Anas - i
soggetti che hanno collaborato
alla realizzazione del progetto -
non hanno mancato di parteci-
pare, insieme ai tanti cittadini
presenti, all'inaugurazione uffi-
ciale di un'opera che, iniziata
nel 2003, era attesa da tempo. 
Bisognerà, invece, aspettare
l'estate per il completamento
della pavimentazione definitiva
della strada complanare che
collega lo svincolo all'area dove
sorgono i locali della catena
Metro, visto che l'attuale man-
to stradale deve essere integra-
to con un tappeto drenante.
Un intervento, quest'ultimo,
per il quale si attende uno stan-
ziamento di 3 milioni di euro,
a fronte di un investimento
complessivo di 10 milioni ne-
cessario per effettuare l'intero
pacchetto dei lavori realizzati
nell'area compresa tra Bastia e
Ospedalicchio (nell'importo so-
no compresi anche gli interven-
ti per la rotatoria e le copertu-
re per gli espropri).
"Ringrazio tutti quanti hanno
collaborato alla costruzione del-
l'opera. Spesso il problema dei
sindaci è quello di trovare un
interlocutore mentre in questo
caso sia la Regione, con l'asses-
sore regionale alle infrastruttu-
re Luigi Mascio, sia la Provin-
cia rappresentata dall'assessore
Riccardo Fioriti, sia l’Anas, che
ha effettuato gli interventi, han-
no dimostrato di credere in
questo progetto". 
Il sindaco di Bastia Umbra,
Francesco Lombardi, oltre ad
aver spiegato che il nuovo as-
setto della viabilità sarà il nu-
cleo intorno al quale "da qui a
poco realizzeremo un grande
insediamento industriale", non
ha mancato di sottolineare che
attraverso gli ulteriori interven-
ti  programmati sarà possibile
realizzare il collegamento con
due canali di trasporto fonda-
mentali per lo sviluppo di tut-
to il territorio umbro: la Peru-
gia-Ancona e l'aeroporto di
Sant'Egidio, i cui lavori di ri-
strutturazione sono già stati ap-
paltati.

"Oggi siamo in presenza di ciò
che si dovrebbe sempre fare: la
programmazione e la realizza-
zione della viabilità e, successi-
vamente, delle infrastrutture
che vi ruotano intorno. Spesso,
soprattutto in passato, è avve-
nuto il contrario, forse a causa
della crescita tumultuosa, e
quindi non sempre adeguata-
mente regolamentata, che ha

La giunta comunale ha approvato un progetto di teleriscaldamento attraverso una centrale a S. Maria degli Angeli

Fonti rinnovabili, energia e acqua: si punta sull’ambiente
ASSISI - Seduta di giunta im-
portante al Comune di Assisi,
nel corso della quale sono sta-
ti approvati atti inerenti mate-
rie sociali, energietiche e lavo-
ri pubblici.
Per il sociale, relatore Moreno
Massicci, è stato approvato il
progetto di ambito, dal valore
di circa 60mila euro, relativo
a servizi di assistenza, informa-
tivi e scolatici per immigrati
residenti nel Comune di Assi-
si. Inoltre, è stato approvato il
programma delle attività dei
"soggiorni estivi per anziani".
Per le "energie rinnovabili",
relatore Giorgio Bartolini, è
stato approvato un progetto di
teleriscaldamento e cogenera-
zione, a seguito delle linee gui-
da approvate dal Consiglio
Comunale.
Si tratta di una iniziativa im-
portante con la quale, attra-
verso una centrale collocata a
S. Maria degli Angeli, verrà
prodotta energia elettrica e ac-
qua calda, fornita a numerose
utenze.
L'impianto sarà realizzato e
gestito da una "struttura pri-
vata",  mentre il Comune avrà
un guadagno annuale da de-
stinare alla pubblica utilità.
In prospettiva, oltre alla coge-
nerazione, si prospettano im-

de lavoro che stanno svolgen-
do in settori importanti e in-
novativi come le energie rin-
novabili che saranno sempre
più importanti per il territo-
rio".

pianti fotovoltaici con poten-
zialità di grande interesse.
Per quanto attiene alle opere
pubbliche è stato approvato il
"programma definitivo degli
interventi" per la riqualifica-

zione del Castello di San Gre-
gorio, per circa 520mila euro.
Il Sindaco di Assisi Claudio
Ricci ha voluto "ringraziare
gli Assessori, i Consiglieri e gli
Uffici Comunali per il gran-

BASTIA UMBRA

L’elettronica in mostra 
ad Umbria Fiere

BASTIA UMBRA - Appun-
tamento esclusivo per l’Um-
bria con Expo Elettronica,
di scena sabato 15 e dome-
nica 16 marzo ad Umbria
Fiere. 
Quella di Bastia Umbra sa-
rà infatti l’unica data regio-
nale della rassegna dedicata
all’elettronica e alle sue ap-
plicazioni, conosciuta ed ap-
prezzata in diverse città e
che ha in programma ben
12 tappe tra centro e nord
Italia. 
Durante la due giorni um-
bra i numerosi visitatori
(13mila le affluenze nella
scorsa edizione) approfitte-
ranno delle grandi e piccole
occasioni di acquisto offerte
dalla mostra mercato, alla
quale prendono parte un
centinaio di espositori pro-
venienti da tutta Italia, con
una ricchissima offerta di
tecnologia di ieri e di oggi. 

ASSISI 

Cartelli Radio Taxi,
verifiche del Comune
ASSISI - In merito alla prote-
sta dei tassisti che non fanno
parte del Radio Taxi, che sono
scesi in campo per denunciare
l’istallazione di un’insegna pub-
blicitaria nel parcheggio di Por-
ta Nuova attaccata alla cartello-
nistica con i numeri dei telefo-
ni pubblici di piazza, l’ammini-
strazione comunale interviene
con una nota: “Per quanto at-
tiene i cartelli pubblicitari il Co-
mune di Assisi sta verificando
l’esistenza delle autorizzazioni.
In ogni caso, in questi anni,
l'amministrazione comunale ha
sempre cercato di venire incon-
tro alle diverse esigenze della ca-
tegoria. Occorre anche osserva-
re che se un "gruppo di Taxi-
sti" cerca di promuovere l'atti-
vità, qualora lo faccia nel rispet-
to di tutte le leggi e i regola-
menti, deve essere apprezzato
per l'impegno svolto”, conclude
la nota.   

BETTONA

Tesoreria, il servizio
alla Carif 

BETTONA - Il servizio di te-
soreria comunale di Bettona è
stato assegnato alla Cassa di ri-
sparmio di Foligno. “Il nuovo
rapporto - spiega l'assessore Lu-
ca Costantini -  avrà una dura-
ta pari a quattro anni ed è sta-
to affidato in seguito a gara del-
la quale sono state rese edotte,
oltre alla vincente, altri istituti
bancari. Tra questi ultimi la
Cassa Rurale ed Artigiana di
Spello e Bettona dalla quale, su-
scitando grande sorpresa, non è
pervenuta la benché minima of-
ferta". Alla Cassa di Risparmio
di Foligno va il saluto di ben-
venuto e l'augurio di un profi-
cuo rapporto di collaborazione
da parte dell'amministrazione
comunale guidata dal sindaco
Lamberto Marcantonini, in se-
gno di ringraziamento per la
sensibilità e la disponibilità di-
mostrata.

Assisi, “L’Ascensione” di Beverly Pepper

per la chiesa di San Pietro ad Assisi
ASSISI - Si chiama
“Ascensione” la scultura
realizzata dall'artista Be-
verly Pepper per la chiesa
di San Pietro, di Assisi,
che sarà inaugurata nella
stessa piazza sabato pros-
simo, alle 11, alla presen-
za dell'autrice. 
L'opera alta 6,50 metri,
che  rappresenta un dono
da parte dell'artista alla
città, è stata realizzata gra-
tuitamente nello stabilimento dell'Iron
S.p.A. Nel suo dinamismo verso l'alto,
l'Ascensione contiene ampiamente l'al-
tezza che la mente può raggiungere nel-
l'ambiente spirituale d'Assisi; luogo
d'ispirazione per artisti dal Medioevo fi-
no ad i giorni nostri. 
Beverly Pepper, scultrice celebre in tut-
to il mondo è riconosciuta per le sue
opere site-specific ed ambientate negli
Stati Uniti, in Europa ed in Asia. Il con-

cetto della sopravvivenza e
la continuità sono coeren-
ti alla sua espressione poe-
tica in scultura destinate
alla sfera pubblica. 
"L'uso del metallo e degli
elementi naturali, spiega la
stessa, rappresenta la co-
noscenza dell'esperienza
passata, una conoscenza
viva."  
Lo storico dell'arte, Ro-
bert Hobbs, osservò che

Pepper estendeva il concetto del passag-
gio di tempo attraverso l'uso della rug-
gine che "…evoca il cambiamento, la
metamorfosi e suggerisce un'idea di ri-
nascita o di sopravvivenza". Nuovo sa-
rà  l'approccio di coloro che, giungen-
do ad Assisi per vedere i celebri capo-
lavori degli artisti del primo Rinasci-
mento (Giotto, Cimabue, Simone Mar-
tini), oggi potranno fare una nuova
esperienza. 

A sinistra, la nuova rotatoria

A destra, il sindaco di Bastia, Fran-

cesco Lombrardi, taglia il nastro.

Con lui, l’assessore provinciale Ric-

cardo Fioriti (destra) e l’ingegnere

capo dell’Anas Fausto Brugiati 

(foto Settonce)

L’assessore Mascio: “Non avremo la Perugia-Ancona prima del 2015”
BASTIA UMBRA - L’apertura del nuovo
svincolo di Ospedalicchio è “un successo,  per
l’Umbria e per un territorio che in questi an-
ni è stato investito da grandi cambiamenti”.
L’assessore regionale alle infrastrutture, Giu-
seppe Mascio, ha parlato ieri di una crescita
esponenziale dell’area compresa tra Foligno e
Corciano, che attualmente comprende il
50% degli abitanti della regione: “Si impone
una programmazione mirata da parte della

Regione”, evidenzia Mascio, che ha anche ri-
badito il ruolo centrale di S.Egidio, come
unico aeroporto della regione. 
In merito ai tempi di realizzazione della Pe-
rugia-Ancona, una delle questioni ancora
aperte insieme al nodo di Perugia, Mascio ha
parlato di un contratto che scade il 31 di-
cembre del 2012 ma si è detto “scettico” sul-
la reale possibilità di rispettare i termini del-
lo stesso: “Stiamo parlando di mille milioni

di investimento, credo che non avremo la Pe-
rugia-Ancona prima del 2015. Le risorse ci
sono per l’80%, l’importante è far partire en-
tro quest’anno il tratto umbro di Pianello.
Poi dobbiamo risolvere il nodo Valfabbrica,
è uno scempio che il cantiere sia abbando-
nato. Avevamo 130 milioni per il quinquen-
nio, abbiamo deciso di impegnarne 80 per
Valfabbrica a cui preseteremo particolare at-
tenzione nei prossimi due anni”

caratterizzato i nostri terrioto-
ri”, ha detto Riccardo Fioriti. 
L’assessore alla Viabilità della
Provincia di Perugia ha sottoli-
neato l'impegno dell’Ente pro-
vinciale nell’area di Bastia, dove
sono già stati appaltati i lavori
per la realizzazione della bretella
di collegamento con la Perugia-
Ancona, della variante di Petri-
gnano e della rotatoria che sor-

gerà a Bastiola, all’altezza dell’al-
bergo La Villa.
Infine, l’ingegnere capo del-
l'Anas, Fausto Brugiati è inter-
ventuo mettendo in rilievo l’im-
portanza strategica di un proget-
to  molto impegnativo che ha
richiesto continui aggiornamen-
ti e che è stato realizzato con più
difficoltà a causa della presenza
del traffico durante i lavori. 

L’opera Ascensione 


